



Laurence Cavallaro est nommée Responsable des partenariats et des relations investisseurs

25 mars 2021. Audacia renforce ses équipes avec l'arrivée de Laurence Cavallaro en qualité de Responsable des partenariats et des relations investisseurs.

Après un parcours chez Edmond de Rothschild Asset Management, puis Chef de publicité chez Next Media Solutions, jusqu'à sa dernière expérience au sein des équipes de Sycomore Asset Management, Laurence Cavallaro (32 ans) rejoint aujourd'hui les équipes d'Audacia. Ses compétences techniques, son énergie et son réseau sont autant d'atouts qui participeront au développement d'Audacia.

Laurence a pour mission d'animer et de développer notre réseau de partenaires et investisseurs, à Paris et en province. Elle interviendra auprès d'une clientèle de conseillers en gestion de patrimoine, family offices et banques privées.

Charles Beigbeder : « *Je suis très heureux d'accueillir Laurence Cavallaro à l'heure où Audacia lance de nombreux fonds innovants* ».

Une cinquième femme en près de 18 mois chez Audacia : la féminisation du private equity est en marche !

Historique des derniers recrutements chez Audacia :

Mars 2021 - LAURENCE CAVALLARO
Responsable des partenariats et des relations investisseurs

Juillet 2020 - JUSTINE BERTHON
Chargée d'affaires

Avril 2020 - CLAIRE MARIE COULOT
Directrice Back et Middle Office

Janvier 2020 - ELEONORE DE ROSE
Directrice de la communication

Avril 2019 - FLORENCE DE LA FERRIERE
Gérante immobilier

CONTACT PRESSE : Eléonore de Rose
eleonore.derose@audacia.fr